

### El Ayuntamiento mejora el servicio de limpieza viaria

El Ayuntamiento de La Solana ha ampliado en 60.000 euros la dotación del contrato que tiene establecido con Cespa, la empresa encargada del servicio de limpieza viaria de la ciudad. El fuerte crecimiento del número de kilómetros de calles urbanizadas en los últimos años, incluidos dos polígonos industriales y otras dos nuevas áreas residenciales, exigía mejorar el equipamiento técnico y humano para ofrecer un servicio óptimo. Así lo manifestó el concejal de Medio Ambiente, Gregorio Arroyo, durante la presentación de la nueva maquinaria.

### Asamblea general de la ACAZ

La Asociación Cultural Amigos de la Zarzuela Federico Romero de La Solana, ha celebrado asamblea general de asociados. En ella se trazaron las líneas básicas para el desarrollo de la programación de la XXVI Semana de la Zarzuela, que se celebrará en el mes de octubre. Para la edición de este año hay previstas nueve funciones de zarzuela, el II Encuentro de Corales y una función de teatro. También están previstas otras actividades, como la edición de un libro monográfico sobre los 25 años de historia de la asociación y una exposición sobre el género lírico en las dependencias del Centro Cultural Don Diego, además de una mesa redonda en la que se tratará las posibilidades que cuenta La Solana de constituirse en sede del Museo Nacional de la Zarzuela. En cuanto a las obras que la compañía local representará en la nueva edición de la Semana de la Zarzuela, la asamblea decidió que serán *El huésped del sevillano*, *Los gavilanes* y *La rosa del azabán*.

### 'La casa de Bernarda Alba' para celebrar el día de los enamorados

Con la puesta en escena de la obra de Federico García Lorca *La casa de Bernarda Alba*, a cargo de la Asociación Margarita Xirgú, celebró Afammer el día de los enamorados, fecha que esta asociación de mujeres viene conmemorando cada año de distintas maneras. En esta ocasión, teatro. La puesta en escena tuvo lugar en el auditorio de la Casa de Cultura, con el aforo prácticamente lleno para presenciar la conocida obra de Lorca escenificada por el grupo teatral solanero, que ya la puso en escena en la localidad el pasado mes de octubre, en el Teatro Tomás Barrera. Prado Mateos Aparicio, de la Junta local de Afammer, expresó su satisfacción por la buena respuesta del público.

## CARNAVAL

### El Concurso de Murgas diferenciará a éstas de las chirigotas

PAULINO SÁNCHEZ

La gran participación de niños y mayores, así como las novedades de cara al concurso de murgas, son algunas de las novedades que presenta el programa de actos organizado por el Ayuntamiento para el carnaval del 20 de febrero al 1 de marzo. Era la concejala de Festejos, Jose Simón, la encargada de presentar los actos organizados en una rueda de prensa. En la misma destacaba la gran participación de niños, que a través de los colegios y las Ampas saldrán ya el viernes 20 a las calles de La Solana, además de en la tarde del martes 24. Por otro lado, en el Concurso de Murgas, que tendrá lugar el domingo 22, se diferenciará entre lo que son murgas y lo que son chirigotas, conjuntos que se valorarán y puntuarán de forma separada para no dar lugar a confusión a la hora de los premios.

Aunque oficialmente el carnaval se abrirá el sábado 21, ya el día anterior se celebrará el desfile de los colegios por la tarde, se-

guido de fiesta en la Caseta Municipal y por la noche una fiesta guateque en el mismo lugar. El pregón de la Peña Queremos un jamón, así como el nombramiento de carnalero, título que será otorgado a Antonio Romero de Ávila Sevilla, se celebrará en la Caseta Municipal a partir de las 20 horas del sábado 21.

Para el domingo 22 se tiene previsto el Certamen de Murgas y Chirigotas. A las 13 horas el infantil y a partir de las 17 horas el de la categoría general. Ambos en la Plaza Mayor saldrán ya el viernes 20 a las calles de La Solana, además de en la mañana del lunes habrá desfile de los niños de la Guardería Virgen del Camino, a partir de las 11. Mientras que a las 16 horas comenzará el desfile de máscaras, disfraces y carrozas, con premios en diversas categorías. Para el martes está programado, a las 13 horas, el tradicional concurso de gachas manchegas que tendrá lugar en la Plaza Mayor en su XVII edición. Por la tarde el concurso de máscaras y disfraces infantiles tiene pre-

vista la salida del desfile de la Plaza de toros a las 16,30 horas.

Sobre el entierro de la sardina, que tendrá lugar el miércoles 25 a las 20,30 horas, señalaba la concejala de Festejos que espera se unan todas las peñas, ya que en las últimas fechas se ha notado un descenso en los participantes. No obstante matizaba que no ocurre lo mismo con las personas que se concentran en la lumbre que se enciende posteriormente en la Plaza Mayor.

### Orquestas

En las noches del sábado, domingo, lunes y martes, la Caseta Municipal contará con las actuaciones de las orquestas Milenium, Malvarrosa, Iberis, Syrah, Melodías y el Cuarteto San Francisco. El carnaval se cerrará, como es habitual, el Domingo de Piñata. A las 12 horas se celebrará en la Plaza Mayor el Concurso de Moje vendimiador y a las 13 horas tendrá lugar la entrega de premios a los ganadores de los concursos.

**La Tuya**

**RADIO HORIZONTE - LA SOLANA**  
107.9 FM



**Los comerciantes, satisfechos con la primera Feria del Stock.** La Caseta Municipal ha acogido la I Feria del Stock, en la que fueron abiertos al público un total de veinte stands. Las firmas participantes en la feria fueron las siguientes: Confecciones Hermanos Prieto, Calzados Díaz y Maxi, Modas y Complementos Raquel, Modas María José Almazán-Novias, Mercería Factory, Herbolario Nuestra Señora del Pilar, Duendes, Calzados Vilusa, Talenti Jeans, Reina Modas, Reina Niños, Calvomoda, Mayoral, Deportes Cronos, Bambi, Dival, Mercería Jose y Navarros Moda. El día de la inauguración, el alcalde de La Solana Diego García Abadillo realizó un recorrido por los diferentes stands, acompañado por el promotor de la feria, Julián Díaz-Cano. El alcalde solanero manifestó su satisfacción por la celebración de esta feria y alabó las iniciativas la "gente emprendedora" que la había llevado a cabo. En declaraciones posteriores a la celebración de la feria, tanto Julián Díaz Cano como otros comerciantes locales, como Jose Naranjo y Rosa Manzano, destacaban la asistencia de público a lo largo de los tres días que duró la feria, sobre todo el viernes y el domingo. En cuanto a las ventas, señalaban que "han estado mejor de lo que esperábamos".